

横川っ子だより 愛

ようやく新型コロナウイルス感染症の第7波が収まってきました。しかし、収束には至らず、学級閉鎖をしている学校もあるようです。そんな中ではありますが、本校では各学年の社会見学も順調に実施できており、いよいよ10月12日（水）からは、6年生の修学旅行です。そして、月末には、運動会がひかえています。子どもたちは、学校行事を通して、成長していきます。保護者の皆様、地域の皆様、温かく見守りください。よろしくお願ひいたします。

後期スタート

10月となり、令和4年度も後期となりました。10月3日（月）に後期児童会役員
の任命式を行いました。みんな横川小をよりよくしようという思いでいっぱいです。やる気に満ちあふれています。きっと笑顔あふれる愛でいっぱいの横川小にしていく
てくれると思います。応援よろしくお願ひ
します



後期児童会役員

運動会練習スタート

運動会に向けて、9月から担当や学級ごとに準備をしてきましたが、いよいよ10月
から学年練習が始まりました。子どもたちは、10月29日（土）の本番に向か
て、真剣に練習に取り組んでいます。今年
は、縦割りの三色対抗も復活し、優勝め
ざしてがんばります。今年度も、まだ地
域の皆様にご覧いただけないのが残念ですが、
練習や本番の様子をホームページで紹介
していきますので、よろしくお願ひ
します。



6年フラッグダンス